

## KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Puji syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT, atas berkat rahmat dan karunia-Nya, Alhamdulillah penulis dapat menyelesaikan penulisan laporan penelitian dalam bentuk Skripsi dengan judul “Kelayakan Usahatani Padi Hitam Organik”. Penyusunan Skripsi ini dimaksudkan untuk memenuhi salah satu syarat bagi penulis untuk memperoleh gelas sarjana pertanian pada pada Jurusan Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi.

Semenjak masa persiapan sampai pelaksanaan penelitian dalam rangka penyusunan skripsi ini, penulis banyak menerima dorongan moril dan bantuan serta masukan dari berbagai pihak, yang tidak dapat penulis sampaikan satu persatu. Maka oleh karena itu pada kesempatan ini penulis dengan kerendahan hati menghaturkan banyak terimakasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya. Secara khusus ucapan terimakasih penulis sampaikan dengan segala kerendahan hati yang setulus-tulusnya kepada Dr. Dedi Djuliansah, Ir., M.P. sebagai Ketua Komisi Pembimbing dan Hendar Nuryaman, SP., MP. sebagai Anggota Komisi Pembimbing yang telah memberikan bimbingan dan masukan-masukan serta motivasinya semenjak penyusunan usulan penelitian sampai pada tersusunnya skripsi ini. Disamping itu penulis juga berkehendak menyampaikan ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Tenten Tedjaningsih, Ir., M.Si. selaku Ketua Jurusan Agribisnis dan Dr. Hj. Rina Nuryati Ir., M.P. selaku Dekan Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi. Tak lupa ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada seluruh civitas akademika dan tenaga pendidik di lingkungan Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi.

Terima kasih kepada Ayah dan Ibu serta keluarga tercinta atas segala motivasi dan doa'nya. Keluarga besar, teman seperjuangan Faperta 2015 terkhusus Agribisnis E 2015. Semua pihak yang penulis tidak dapat sebutkan satu persatu

yang telah banyak membantu penulis baik secara langsung maupun tidak langsung dalam penulisan skripsi ini.

Penulis menyadari dalam penulisan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna dan masih terdapat kekurangan, oleh karena itu penulis mengharapkan adanya saran dan kritik yang bersifat membangun dari berbagai pihak demi kesempurnaan penulisan skripsi ini.

Tasikmalaya, Desember 2022

Penulis